



「楽しい!!」「おもしろい!!」「うれしい!!」気持ちがあふれる学校

境剛志小だより

NO. 4

令和5年6月28日

小中合同引き渡し訓練実施



【小中合同引き渡し訓練】

5月22日(月)、「引き渡し訓練」を実施しました。今年度は、新たな試みとして小中合同の引き渡し訓練を行いました。お忙しい中、保護者の皆様にはご協力をいただきましてありがとうございました。さて、本校では震度5以上の地震が発生した場合には、お子さんをお迎えにきていただくことになっております。学校からは連絡メールやホームページ等で保護者の皆様にお迎えの連絡をさせていただきます。しかし、大きな地震があった場合には連絡手段が働かなくなることもあるかもしれません。そのような場合には、学校からの連絡がなくても引き渡しを実施します。なお、引き渡しが完了するまでは、校内でお子さんを保護いたします。よろしくお願ひします。

六年生 チャレンジスクール

5月26日(金)、チャレンジスクールに行ってきました。出発前に「ルールを守って、安全に行きましょう」、「周りの友だちの様子をよく見て、全員が楽しいと思える校外学習にしよう」という二つの話をして出掛けました。

「森のパワーをさがしてみよう」と「勾玉づくり」の二つの活動を実施し、充実した、楽しい一日を過ごすことができました。

子供たちは、周りの友達の様子を気かけながら、自然の中での一日を「全員で楽しもう!!」という気持ちを持って、活動していました。

いろいろな活動に自分たちで挑戦することで、自分で考え、判断し、行動することの大切さを学びました。「楽しさ」「おもしろさ」「うれしさ」がいっぱい詰まった一日を過ごすことができました。



【チャレンジスクール】

三年生 フォレストリースクール

5月25日(木)、御嶽山でフォレストリースクールを行いました。三名の講師の方をお招きし、御嶽山に生える樹木や草花についての説明を聴き、実際に観察を行い、身近な里山である御嶽山の自然についての理解を深めました。講師の先生からの樹木や草花の説明に熱心に耳を傾けていました。また、みんなで協力して楽しい経験をすることができました。今回学んだことを振り返り、まとめの学習をしていきます。



【フォレストリースクール】

一年生 学校探検

5月25日(木)、学校探検をしました。校内の地図を頼りに、場所を探し、シールを貼って、班ごとに校舎内を探検しました。職員室や校長室、音楽室、図書室など普段使っている教室とは違う場所を自分たちで見学し、どんなものがあったか等を班ごとに調べました。



【学校探検】



【まち探検】

二年生 まち探検

5月31日(水)、生活科の学習として、班別行動で地域の事業所、施設、商店等に行ってきました。子供たちは、見学したり、説明を聞いたり、事前に考えておいた質問をしたりすることで、楽しく多くのことを学ぶことができました。

お忙しい中、ご協力頂きました事業所、施設、商店等の皆様、大変お世話になりました。ありがとうございました。

また、子供たちの安全確保のために引率して下さった保護者ボランティアの皆様、ありがとうございました。

四年生 校外学習 県庁・生涯学習センター・清掃リサイクルセンター21

6月9日(金)、校外学習に行きました。午前中に群馬県庁、生涯学習センターを訪問し、午後はリサイクルセンター21で班別行動をしました。生涯学習センターでは、プラネタリウム等を見学しました。また、清掃リサイクルセンター21は、市内の清掃やリサイクル施設を実際に見学しました。今回の見学、体験を通して、社会科、理科の学習内容を深めることが出来ました。



【校外学習】

水泳授業

6月2日(金)の朝、体育集会でプール開きを行いました。いよいよ、プールの季節になりました!!

プールに入るときに、一番大切なことは、「安全を守る」ということです。ルールや約束をしっかりと守って、自分自身の安全をしっかりと守りましょう。そして、周りの友達的安全も守ることが大切です。

周りの友達の様子をよく見て、何かいつもと様子がちがうと思うことがあったら、すぐに先生に話をしてください。プールは、楽しい場所であると同時に事故の起こりやすい場所でもあります。ルールや約束をしっかりと守って、安全に、プールでの授業を楽しみましょう!!

プール開きを迎えるまでに、五年生、六年生は、プールの清掃をして準備をしてくれました。五、六年生の働きぶりを見ていると、気持ちよく、本当によくやってくれるなと感じます。ありがとうございます!!



【五年 水泳授業の様子】



【一年 初めての水泳授業】